

受講生の皆様へ



6月6・7日文化フェスティバル発表会中止及び

8月8・9日サマーフェスティバル発表会開催のお知らせ

日頃より佐賀新聞文化センターカルチャー講座をご受講くださり、誠にありがとうございます。

例年ですと3月に開催しておりました文化フェスティバル発表会は、新型コロナウイルス感染拡大のため、当初6月6、7日に延期、振替をして開催する予定でしたが、政府が発令した緊急事態宣言のため、文化センター自体が臨時休業となり、また講師の先生方のご配慮もあって休講する講座も多く、発表会のための練習、稽古、準備等が間に合わず、また人数も集まらないという理由からご辞退されるケースが増え、このままでは予定通りの開催は無理と判断、**残念ながら一旦6月の開催を白紙に戻します。**

しかしながら、先般政府の緊急事態宣言が期限を早めて解除され、まだ完全な収束には至りませんが、外出やイベントの自粛が緩和され、新しい生活様式が徐々に始まったことから、文化センターも感染対策を講じて、6月、そして7月期の講座は通常通り開催できる見通しも立ちました。そこで、**あらためて8月に「サマーフェスティバル」として発表会を開催いたします。**

今年は早々に「栄の国まつり」「銀天夜市」や各地の花火大会の中止が決まり、寂しい夏となりそうですが、少しでも佐賀の街に元気と賑わいを取り戻すべく、夏祭りよろしくサマーフェスティバル発表会をおこないたく存じます。

昨今の状況と趣旨をご理解の上、皆様にご協力を賜りたく、お願い申し上げます。

★ サマーフェスティバル発表会は、2020年8月8日(土)・9日(日) エスプラッツホールでの開催を予定しております。リハーサルは、8月5日(水)・7日(金)の予定です。

★ 開催にあたりましては、会場・控室の換気・消毒・密を避ける等十分な体制で臨みます。

★ 新型コロナウイルス感染の第2波襲来など状況次第では、サマーフェスティバル発表会を中止する場合もございます。

